



校長室より



令和7年11月1日

自分らしく生きる 豊かに生きる

No.27

第47回文化祭が開催されました

校長室に金木犀の花の香りが漂ってくる季節になりました。2学期の大きな行事でもある文化祭が、11月1日（土）に行われました。私が中学生の時に第1回文化祭がスタートしました。当時は体育館がまだなくて、一階の廊下で演劇や音楽のステージがあり、各教室でゲームコーナーや作品展示が行われていました。あれから47回目に当たるのですね。卒業式と同様に欠ける年がなく、続けてきたことに胸がいっぱいになります

第47回文化祭のテーマは、「M A T U R I 1ブロ、2ブロも魂一つに えんじよい！ エンジョイ！！ Enjoy !!!」です。いつも学校のために楽しい企画を提案してくれる生徒会の皆さんに考へてくれた素敵なテーマです。

10月29日（水）の文化祭リハーサルでは、1ブロック（和歌山病院入院生）の児童生徒全員が体育館に集まることができ、ハロウィン衣装で発表してくれました。本当にみはまが一つになった瞬間を感じることができました。

文化祭当日は、保護者、家族、卒業生、関係者と多くの方々のご参加をいただきました。午前中は、手作り製品を並べたみはまマルシェや人気の食べ物が飛びように売れた各学年の模擬店などから始まりました。午後からは、この日のために、音楽や総合などの時間をとおして、一生懸命練習を重ねてきた成果を発表するステージ発表が繰り広げられました。合奏、合唱、ダンス、大喜利、バンド演奏、VTR報告などが行われ、最後は、総おどり「みはまうらじゅ」で大盛り上がりでした。体育館後方では、一日をとおして児童生徒の図工、美術、書道の作品や、総合の成果物が展示されました。文化祭をとおして、成長した姿をたくさん見てくれたと思います。

高等部3年生にとって最後の文化祭は、一生の思い出になる行事になったことでしょう。今日の感動を今後の糧として楽しい学校生活を送ってほしいと思います。

